

Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Sportausschuss am 17.12.2015

mündliche Anfrage des Stadtrates Dennis Helmich (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zum Gästeblock des Erdgas Sportparks

Von Gästefans wurde über beengte Verhältnisse im Gästeblock des Erdgas Sportparks bei HFC-Spielen berichtet.

Ich frage daher:

- 1) Für wie viele Personen ist der Gästeblock des Erdgas Sportpark ausgelegt?
- 2) Hat die Stadtverwaltung Kenntnis darüber, ob und wenn ja, wie die Einhaltung der Kapazitätsgrenze überprüft wird?
- 3) Hat die Stadtverwaltung Kenntnis darüber, ob dem HFC diese Beschwerden bekannt sind? Und wenn ja, welche Reaktionen gab es bislang darauf?
- 4) Wie viele Fluchtwege werden im Gästeblock vorgehalten? Hat die Stadtverwaltung Kenntnis darüber, welche Maßnahmen unternommen werden, um insbesondere in einem ausverkauften Gästeblock die Freihaltung der Fluchtwege durchzusetzen und ob es in der Vergangenheit Beschwerden zu blockierten Fluchtwegen gab?

gez. Dennis Helmich
Stadtrat Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN